



PRESS FOCUS
JUILLET - AOUT 2025



ET POUR LES GRANDES OCCASIONS ? UN BLANC DE BLANCS MILLÉSIMÉ BIEN SÛR !

par Olivier Poussier



La dernière décennie nous a offert des millésimes de gastronomie : 2019, 2018, 2016... Complet, mûr et frais, 2019 est grandiose. Deutz en livre une magnifique version avec son blanc de blancs. Avec 2018, plus solaire, des maisons, comme Delamotte, ont signé des blancs de blancs rafraîchissants. Nous aimons 2016 pour sa pureté et son clinquant que l'on retrouve dans les vins d'Alfred Gratien ou de Louis Roederer. Si 2014 fut compliqué pour les pinots noirs, les chardonnays sont en revanche très réussis. Dégustez le subtil Château d'Avize 2014 de Leclerc Briant ou la magique cuvée Blanc des Millénaires 2014 de Charles Heidsieck. 2013 a donné des vins plus cisterciens mais qui nous enchanterons dans quelques années, à l'instar d'Amour de Deutz 2013 ou de Dom Ruinart 2013. 2012 possède la belle maturité et la patine qui s'illustrent avec l'extra brut Grand Cru de Lenoble ou le brut de Louis Salmon de Billecart-Salmon à la grâce intemporelle.